

福島県沖を震源地とする地震の被害状況について (第2報)

2022年3月16日23時36分頃発生した福島県沖を震源地とする地震により、被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。

3月18日12時時点で確認された当社の被害状況は下記の通りです。

人的被害

現時点で従業員の被害報告はございません。

工場・物流関係

一部建物の被害と物品等の落下がありましたが、大きな被害はございません。

<角田工場（宮城県角田市）>

- ・マスク、パックごはん、除菌ウェットティッシュ生産ラインは、安全確認がとれたため、試運転を開始。
- ・自動倉庫は、復旧作業が完了したため本日より出荷開始。

<大河原工場（宮城県柴田郡）>

- ・カイロ、脱酸素剤生産ラインは、復旧が完了したため本日より生産開始。
- ・自動倉庫は、復旧作業中ですが一部出荷開始。

<亘理工場（宮城県亘理郡）>

- ・精米ラインは、安全確認がとれたため、試運転を開始。
- ・自動倉庫は、荷崩れが発生しているため復旧作業中。

本社・研究開発拠点

一部建物の被害と物品等の落下がありましたが、大きな被害はございません。

この度の地震による輸送機関の乱れ等により、当社からの出荷製品につきましても納期遅延等の影響が出る可能性がございますので予めご了承ください。

今後の情報につきましては「第3報」にて改めてご案内いたします。